

12月15日（月） まんた組（3歳児）

☆身体測定・コロコロドッジボール☆

今日は身体測定をしたあと、戸外でコロコロドッジボールをしました。「お外へ行くけど、砂遊びとコロコロドッジボールどっちがいい？」と聞くと、皆から「コロコロドッジボール！！」という声があがり、ゲームあそびに夢中なまんた組さんです。

今日はボールに当たったら、チャンピオンが決まるまで円の中には戻らず、外野をするというルールで行いました。以前は円に戻れないと知ると、ボールに当たった瞬間に涙がポロポロとこぼれるまんた組さんでしたが、始まる前に「ボールに当たったら、泣く？」と聞くと、「ボールに当たっても、ニコニコで円の外に出る！！」と子ども達から声が上がり、それをお約束しました。いざドッジボールが始まると、ボールに当たるとやはり悔しくて、一瞬グッと悔しそうな顔をするのですが、今日は気持ちの切り替えも早く、外野としてボールを転がすことも頑張っていたまんた組さんです。

※気温の上がり下がりが激しくなってきました。体温調整のために羽織物を持たせてください。安全のため、フードがついていないもので、名前の記入をして持たせてください。

